



OFFRE D'EMPLOI – CHAUFFEUR CHASSE DE NEIGE TEMPS PLEIN HIVER 2024-2025

La municipalité de Hinchinbrooke est à la recherche d'une personne pour occuper le poste conducteur de chasse-neige temps plein hiver 2024-2025

EXIGENCES

Formation et expérience requises

- Détenir une licence de classe 1 ou 3 ;
- Idéalement détenir une expérience minimale d'une (1) année dans une fonction similaire ;

Les personnes intéressées pouvez contacter le directeur général par courriel à dg@hinchinbrooke.com ou par téléphone au 450-264-5353

Note : Seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées. Le masculin a été utilisé afin d'alléger le texte.

JOB OFFER – FULL-TIME SNOW PLOW DRIVER WINTER 2024-2025

The Municipality of Hinchinbrooke is looking for a person to fill the position of full-time snowplow driver winter 2024-2025

REQUIREMENTS

Training and experience required

- Hold a class 1 or 3 license;
- Ideally have a minimum of one (1) year of experience in a similar role;

Interested persons can contact the general manager by email at dg@hinchinbrooke.com or by telephone at 450-264-5353

Note: Only those selected for an interview will be contacted. The masculine has been used to lighten the text .